

わくわく通信

九度山幼稚園通信 8

令和7年3月4日

おもちつき

たんぼぼ組の扇迫りょうがくんのお父さん・おばあちゃんと役員さんにお世話になり、おもちつきをしました。餅米からどんどんお餅になっていく課程を見たり、杵を使って自分達でついたりしました！つきたてのお餅はきなこ砂糖しょうゆで味付けしていただきました。自分達でついたお餅はとても柔らかくて美味しかったですね(*^o^*)



雪遊び

幼稚園一面が雪で真っ白になった日、みんな雪遊びをしました。雪合戦や雪だるま作り、雪集めなど、雪の冷たさや感触を味わいました！楽しかったですね！



豆まき

1月31日、節分の豆まきをしました。現れた鬼に、ぼら・さくら・たんぼぼさんは張り切って鬼に立ち向かっていました。さすがです☆ひまわりさんは鬼を見て大号泣。怖かったけど豆まきできました！



生活発表会

2月8日、雪の心配もありましたが、みんなのパワーのおかげで天候にも恵まれ、生活発表会を行うことができました♪練習の時から自身を表現しながら目一杯楽しんでいました！また、各クラス見せ合いながら憧れを抱いたりお互い認め合ったりする姿がみられました。当日はたくさんのお客さんに来ていただき、ドキドキ緊張しましたが一人一人の成長を見てもらえたことだと思います。培った自信は子ども達にとってこれからの活かされることでしょう。たくさんの拍手とご声援ありがとうございました。

